

Difusión Portal Web Noticias Febrero 2025



Trabajos de Limpieza del Área para la instalación del Biodigestor en Villa Popí

Está aquí: Inicio / Noticias / Trabajos de Limpieza del Área para la instalación del Biodigestor en ...



febrero 5, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina ha dado inicio a los trabajos de limpieza del área donde estará funcionando el nuevo biodigestor en Villa Poppy, un proyecto que busca impulsar el desarrollo sostenible y mejorar la gestión de residuos en la comunidad.

Este viernes se llevara a cabo la inauguración del biodigestor y la presentación de los avances del Proyecto de Agricultura Familiar en la comunidad de Villa Poppy, una iniciativa impulsada y articulada por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), El Ministerio de Agricultura, el Ministerio de Medio Ambiente, el Programa Social de la Presidencia: SUPERATE, la Fundación PROPAGAS, Banco Agrícola, IDECOOP y la colaboración de otras entidades como la Embajada Británica y Fundación Rica.

Esta importante iniciativa tiene como objetivo principal la implementación de un sistema de tratamiento de desechos orgánicos que permitirá la generación de energía renovable y la producción de biogás, contribuyendo a la protección del medio ambiente y la mejora de la calidad de vida de los residentes. El síndico Victoriano Fernández destacó la relevancia de este proyecto para la comunidad, señalando que la instalación del biodigestor es un paso clave hacia un modelo de gestión ambiental más eficiente y sostenible.

Estamos comprometidos con el cuidado del medio ambiente y la creación de soluciones innovadoras para el manejo de residuos en nuestro distrito.

Los trabajos de limpieza forman parte de la fase inicial del proyecto, que comenzará con la instalación de la infraestructura necesaria para el funcionamiento del biodigestor en las próximas semanas.

Con este proyecto, el Ayuntamiento de La Sabina reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible la protección del medio ambiente y la mejora de los servicios públicos para toda la comunidad. Departamento de Comunicaciones Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina.

-
-
-

Operativo de Limpieza en el Distrito Municipal de La Sabina

Está aquí: Inicio / Noticias / Operativo de Limpieza en el Distrito Municipal de La Sabina



febrero 12, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina realiza importante operativo de limpieza con el objetivo de mantener un entorno más limpio, saludable y ordenado para sus habitantes.

Durante la jornada, brigadas de trabajo realizaron recolección de desechos sólidos, limpieza de calles, aceras y contenes, desmonte de maleza y eliminación de vertederos improvisados.

Este operativo fue posible gracias al esfuerzo del equipo del ayuntamiento, colaboradores y miembros de la comunidad.

¡Juntos seguimos trabajando por un distrito más limpio y saludable!



AYUNTAMIENTO DEL DISTRITO MUNICIPAL DE LA SABINA

RNC: 430-05026

EMBAJADOR DEL JAPÓN FIRMA ACUERDO DE DONACIÓN CON EL AYUNTAMIENTO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA

Historia

Demografía

Cultura

Turismo

EMBAJADOR DEL JAPÓN FIRMA ACUERDO DE DONACIÓN CON EL AYU...



febrero 13, 2025

El miércoles 12 de febrero de 2025, en la sede de la Embajada del Japón en la República Dominicana, se llevó a cabo la ceremonia de firma del contrato de donación correspondiente al Programa de "Asistencia Económica No Reembolsable a Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana" del Gobierno del Japón.

En esta ocasión, el Honorable Embajador del Japón en la República Dominicana, HAYAKAWA Osamu, formalizó un acuerdo de cooperación con el Ayuntamiento de la Junta Municipal de La Sabina, representado por su alcalde, Victorino Fernández Ortiz, asegurando la asignación de US\$36,562.00 dólares (equivalentes a aproximadamente 2.3 millones de pesos dominicanos) para la ejecución del "Proyecto de Adquisición de un Camión de Bomberos Usado para el Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina".

Este importante proyecto ha sido gestionado con gran compromiso por el señor Darlín Tiburcio, quien ha acompañado y orientado el proceso desde su inicio y ha reiterado su disposición de darle seguimiento hasta su etapa final, garantizando que la comunidad de La Sabina cuente con este recurso esencial.

Asimismo, durante la firma del acuerdo estuvieron presentes Ángel Vinicio Abreu y Manuel Antonio Mateo, quienes acompañaron al alcalde en este trascendental acto, reafirmando el respaldo institucional y comunitario a esta iniciativa.

Con la llegada de este camión de bomberos desde Japón, La Sabina contará con un vehículo especializado para atender emergencias, en especial incendios, fortaleciendo así la capacidad de respuesta ante situaciones de riesgo.

A través de este programa de Cooperación Económica No Reembolsable, el Gobierno del Japón, en nombre de su pueblo, continúa fortaleciendo su compromiso con el desarrollo de la República Dominicana, promoviendo proyectos que impactan directamente en la seguridad y bienestar de las comunidades. Este acuerdo también simboliza la sólida relación de amistad y cooperación entre Japón y la República Dominicana, reafirmando el compromiso de ambos países con el progreso y la asistencia mutua.



El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina Interviene carretera entrada de Aguas Blanca la Siberia para su Mejoramiento

Está aquí: Inicio / Noticias / El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina Interviene carre...



febrero 17, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina ha iniciado un importante proceso de **intervención y mejoramiento de la carretera entrada de Agua Blanca la Siberia**, con el objetivo de garantizar una vía más segura y en mejores condiciones para todos los residentes y transeúntes de la zona.

Esta obra es parte del compromiso del ayuntamiento con la **infraestructura vial** y responde a una necesidad clave de la comunidad, facilitando el tránsito y mejorando la conectividad en la región. Los trabajos incluyen **reparación de tramos afectados, acondicionamiento del terreno y mejoras en el drenaje**, para evitar deterioros a futuro.

El **síndico Victoriano Fernández** destacó la importancia de esta intervención, afirmando que *«mejorar nuestras carreteras es fundamental para el desarrollo de nuestra comunidad. Seguiremos gestionando soluciones para garantizar vías en óptimas condiciones y facilitar la movilidad de nuestros ciudadanos»*.

El Ayuntamiento de La Sabina reafirma su compromiso de continuar trabajando en el desarrollo y mantenimiento de la infraestructura vial, asegurando un impacto positivo en la calidad de vida de los habitantes.

Departamento de Comunicaciones

Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina



Taller Virtual: Coordinación y Asesoría Técnica para la Elaboración de la Estructura Organizativa de Gobiernos Locales.

Está aquí: Inicio / Noticias / Taller Virtual: Coordinación y Asesoría Técnica para la Elaboración d...



febrero 20, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina continúa Taller Virtual de Coordinación y Asesoría Técnica , enfocado en la elaboración de estructuras organizativas para gobiernos locales .

Este taller tiene como objetivo optimizar la administración municipal, promoviendo una gestión más eficiente.

Desde el ayuntamiento reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo institucional y el fortalecido de nuestras comunidad.

Este taller tiene como objetivo optimizar la administración municipal, promoviendo una gestión más eficiente.

Desde el ayuntamiento reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo institucional y el fortalecido de nuestras comunidad.

¡Seguimos trabajando por una gestión más moderna y eficiente para todo El Distrito! ✨



Intervención de la Carretera Agrícola El Canal por el Ayuntamiento de La Sabina

Está aquí: Inicio / Noticias / Intervención de la Carretera Agrícola El Canal por el Ayuntamiento d...

Quiénes somos?

Dirección Municipal >

Concejo de Regidores

Marco Legal



febrero 20, 2025

Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina ha iniciado la intervención y mejora de la carretera agrícola El Canal , una vía fundamental para los trabajos agrícola de la zona.

Este trabajo tiene como objetivo mejorar el acceso, facilitar el transporte de productos agrícolas y fortalecer la infraestructura rural, impulsando así el desarrollo económico de nuestra comunidad.

El síndico Victoriano Fernández reafirma que los seguirán mejorando la calidad de vida de nuestros ciudadanos .

¡Juntos seguimos construyendo un mejor futuro para La Sabina! 🟢🟡🟠

